

WARTA

Masya Allah, KKDB Barru Beri Bonus 25 Juta untuk Atlit Peraih Emas

Ahkam - BARRU.WARTA.CO.ID

Nov 25, 2022 - 05:28



BARRU- Pengurus Pusat Kerukunan Keluarga Daerah Barru (KKDB) yang dipimpin oleh H.M. Yasin Azis hadir di Barru, dan diterima langsung oleh Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si dibersamai Ketua KONI Barru Abdul Muttalib Kadir di Rujab Bupati Barru, Kamis (24/11/2022).

Dalam rangkaian Temu Saudagar Barru, diserahkan Sebanyak Rp. 25 Juta, sebagai Bonus Atlit Peraih Medali Emas ke Pemda Barru.

"Bonus ini untuk mendukung dan mensupport perjuangan Atlit Kabupaten Barru di Porprov Sulsel di Sinjai-Bulukumba, semoga bisa bermanfaat untuk para atlit," sebut Ketua KKDB, H.M Yasin Azis.



Owner dari jejaring bisnis Retail bernama Misi Pasaraya ini, telah memimpin KKDB dan berhasil membangun komunikasi apik Para Saudagar Bugis dirantau untuk peduli dan bersinergi dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Barru, termasuk dibidang Olahraga.

Demikian pula, testimoni Sekjen KKDB Dr. Mashur Razak, SE, MM. Yang mengatakan, apresiasi ini sebagai bentuk kehadiran warga KKDB terhadap warga Barru dengan mendukung kemajuan prestasi olahraga.

Ketua KONI Barru, Abdul Muttalib Kadir yang menerima dan langsung menyalurkan Bonus ini ke para Atlit yang berhak, berucap terima kasih dan ungkap rasa syukurnya.

"Alhamdulillah, Terima Kasih KKDB dan para dermawan Saudagar Barru, Bonus Atlit yang kami terima melalui Bapak Bupati dari KKDB, Insya Allah akan langsung diterima oleh Atlit Peraih Medali Emas yang juga turut menyaksikan, adapun Bonus dari Pemda Barru, akan menyusul kemudian, Insya Allah," sebut Thalib Kadir.



Perhelatan Pekan Olahraga Provinsi Sulsel Ke-17 telah berakhir, Kabupaten Barru yang Finish di Urutan ke-14 untuk yang keempat kalinya sepanjang data PorProv 20 Tahun terakhir, harus puas dengan 10 Emas, 7 Perak dan 23 Perunggu.

Sebagaimana yang telah diprediksi, beberapa Cabor yakni Atletik, Kempo, Yoongmodo dan Balap Motor meraih kemenangan gemilang dan membawa pulang Medali Emas.

Berikut nama Peraih Medali Emas pada perhelatan PorProv Sulsel XVII Sinjai-Bulukumba, 3 dari Cabor Kempo yaitu Riswan, Ali Rahman, Ayu Utari, kemudian Cabor Balap Motor Satu Emas melalui Asril Arifin, dan 3 Emas Cabor Atletik dengan Dua Emas dari Nurafdaliah dan Satu dari Pejalan Cepat Muhammad Imam Riyadi.

Sedangkan, Cabor Yoongmodo memberi Barru sebanyak 3 Medali Emas dibawah kepemimpinan Ketua Cabor, Arsyad Rahman atau Bang Jenggos.

(Humas KONI Barru)